



SANTOS JAIMES SERKOVIC

PORTAL DE GESTIÓN E INFORMACIÓN PARLAMENTARIA

[Inicio](#) [Contacto](#) [Mapa](#)



Taller

Reunión

[Reunión](#)

El Congresista Santos Jaimes Organizó Taller "Descontaminación de los Ríos Lauricocha y Huallaga".

12/11/2003 - 21:00:00

Lugar: Congreso de la República

Auditorio del edificio "Faustino Sanchez Carrión"



Representantes del Congresista Santos Jaimes Recopilan Información para dar Informe Final sobre el Caso Paracas de la Comisión de Producción y Pymes

Ante Sub Comisión Investigadora Del Caso Paracas Que Preside Congresista Santos Jaimes Asociación de Maricultores de Pisco se Ratifica y Responsabiliza a Empresas Pesqueras de Contaminar la Bahía de Paracas

Aldo Oviedo Valenzuela, asesor legal de la Asociación de

Maricultores de Pisco, se ratificó en su denuncia inicial y responsabilizó a las empresas pesqueras que se encuentran instalados en los alrededores de la zona, de ser los responsables de la reciente contaminación de la Bahía de Paracas. Estas afirmaciones fueron verdidas durante la primera Audiencia Pública que realizó ayer la Sub Comisión que investiga el desastre ecológico producido los primeros días de Abril en la Playa Atenas y que preside el Congresista Santos Jaimes Sérkovic.

A esta primera reunión asistieron también los representantes de la Asociación de Productores de Pisco (APROPISCO), de la empresa Plus Petrol y del Sindicato de Pescadores Artesanales de Pisco. Oviedo durante su intervención, explicó que el exterminio de la biodiversidad marina en la Bahía de Paracas fue causado por la intensa actividad industrial pesquera, quienes vierten grandes cantidades de materia orgánica como aceites, grasas y detergentes. Preciso que este hecho provocó una paralización de 5 días en sus actividades de pesca, además de la muerte de 15 millones de unidades de conchas de abanico, significando una pérdida económica importante.

Según el Ing Oviedo, las empresas harineras responsables de este delito ecológico son SIPESA, DIAMANTE, CONSORCIO MALLA, PRISCO, AUSTRAL GRUP, EPESCA Y TASA. También señalan como responsables por negligencia u omisión al Ministerio de Producción al no establecer los límites máximos permisibles de contaminación y por no

Aquí encontrarás Las noticias actualizadas relacionadas a la labor parlamentaria del Congresista Santos Jaimes Serkovic.

establecer controles estrictos sobre PAMAS. Al Ministerio de Salud por autorizar el arrojamiento al mar de vertimientos no caracterizados cuya degradación es contaminante.

Asimismo al Ministerio de Defensa, por no llevar un control estricto de los emisores submarinos de las empresas contaminantes.

**ASOCIACION DE PRODUCTORES DE PISCO
NIEGAN RESPONSABILIDAD EN CONTAMINACIÓN
DE BAHIA DE PARACAS**

Por su parte, en amplia explicación, el Ing. José Villaran, asesor legal de la Asociación de Productores de Pisco (APROPISCO), rechazó tajantemente las acusaciones de la Asociación de Maricultores indicando que lo acontecido en la Playa Atenas respondió a un hecho natural, sin embargo -dijo- que están ejecutando grandes inversiones para evitar la contaminación de las áreas cercanas a sus empresas.

Señaló que las empresas harineras hasta la fecha han invertido en PAMAS, 17 millones 254 mil Dólares y 29 millones 790 mil Dólares en inversión tecnológica ambiental, adicional al PAMA.

Al finalizar la Audiencia Pública, Santos Jaimes dijo que la reunión a tenido la finalidad de conocer la versión de todos los involucrados en el problema y que el miércoles 5 y viernes 7 se realizará nuevas Audiencias donde participaran representantes de entidades estatales y de la Sociedad Civil. El próximo 18 de Mayo el grupo de trabajo emitirá su informe final determinando responsabilidades y recomendaciones.

Si desea Mayor Información : email:
sjaisec1@congreso.gob.pe